

## Solidaridad con el KKE y la KNE

El PCTE y los CJC mostramos su solidaridad con los comunistas griegos del KKE y la KNE ante la reciente represión y detenciones que han sufrido por defender de manera consecuente la paz. Los comunistas griegos no han dudado en señalar quienes son los culpables de esta guerra y como los pueblos serán los que sufran las terribles consecuencias. Han liderado diversas movilizaciones durante semanas y hace pocos días, 8 miembros del KKE y la KNE fueron detenidos y golpeados mientras paralizaban y pintaban un convoy militar en Tesalónica.

Desde el inicio de la escalada bélica los comunistas hemos defendido la posición que hace 100 años defendieron los comunistas liderados por Lenin, que no hay imperialismo bueno y que la clase obrera nada tiene que ganar bajo bandera ajena en una guerra imperialista. Una posición a contracorriente que se ve eclipsada de manera lamentable cuando unas cuantas organizaciones que se autodenominan comunistas ensucian apoyando al imperialismo de turno de manera servil.

Denunciamos el cinismo y la manipulación que esconde toda esta guerra. Hace pocos días el Congreso español permitió que Zelensky, anticomunista visceral y defensor de neonazis y de los intereses de la OTAN en Ucrania, ensuciase la memoria antifascista de nuestro pueblo usando el bombardeo de Gernika en sus intereses particulares. La mayoría de los partidos aplaudieron vergonzosamente. Escenario similar ocurrió en Atenas, en el parlamento heleno. El KKE demostró la dignidad que se le presupone a un Partido Comunista, negándose a escuchar a Zelensky.

Desde el PCTE y los CJC seguiremos denunciando las mentiras y la manipulación y luchando contra la guerra imperialista, y reiteramos una vez más nuestra solidaridad y denuncia ante las detenciones de miembros del KKE y la KNE.